



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

**NOTA DE PRENSA N° 337 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## Consejeros y ronderos fiscalizan trabajos de carretera Santa Cruz

En cumplimiento de su labor fiscalizadora, el presidente de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional, Máximo León, acompañado de los consejeros Mario Mendoza (San Miguel) y Manuel Ramos (Hualgayoc) acudieron a la reunión convocada por las rondas campesinas con el objetivo de supervisar los trabajos de asfaltado de la carretera Santa Cruz - El Empalme.

“Hasta la fecha, se reporta avances importantes en los trabajos de ensanche y apertura de nuevos tramos de la carretera; Sin embargo, existen dificultades en los paces y reubicación de viviendas no identificadas en el expediente técnico por su reciente construcción”, indicó Máximo León Guevara.

El espíritu de los ronderos y del Gobierno Regional es evitar retrasos en los trabajos de asfaltado de la carretera a nivel de bicapa; por lo tanto, en el distrito de Tongod se desarrolló una asamblea pública con las rondas campesinas, consejeros y funcionarios para tomar medidas preventivas de futuros problemas que podrían retrasar los trabajos.

En el expediente técnico se consideraba la reubicación de 18 viviendas; sin embargo, desde ese tiempo a la fecha se construyeron 15 nuevas viviendas por donde pasará la vía, para ello, la gerencia de infraestructura elaboró un expediente adicional para asumir los gastos de reubicación de las casas.

Además, la empresa se comprometió a cumplir con los compromisos tomados con la población y sus trabajadores; para ello, se necesita la permanente fiscalización del pueblo organizado, del Consejo Regional y el equipo de ingeniería del Gobierno Regional.

### **ASAMBLEA POPULAR**

Máximo León propuso asambleas populares con la participación de las rondas campesinas, comités de gestión, alcaldes y población en general para informarles permanentemente los avances del asfaltado (bicapa) de la carretera Santa Cruz - El Empalme.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 28 de octubre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**